

インナーラ アンナーラ



石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市宇宮良 331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp

令和3年度 ありがとうございました!

3月は、児童会役員や委員会活動の引き継ぎがあり、次年度に向けた取組が始まりました。そして、3月23日卒業式、24日修了式・離任式を行い、春休みに入ります。

今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受けましたが、保護者や地域の方々のご理解と多大なるご支援ご協力のおかげで、教育活動をすすめることができました。心から感謝しています。ありがとうございました。

今年度、入波平信吾教諭、加原玲子教諭、根路銘結奈教諭、今伊環教諭、照屋雄司事務主任、小橋川瑛子図書館事務、江尻栄子支援員、内山翠支援員が本校を離任します。お別れは寂しいですが、宮良小での出会いを大切に、これからも活躍することと思います。

25日から春休みです。子ども達が安全に過ごせるよう、地域での見守り等よろしくお願ひします。また、保護者の皆様には、令和4年度に向けての準備もよろしくお願ひします。

令和4年度宮良小学校の始業式は4月7日(木)、入学式は4月8日(金)です。

3月4日 まつぼっくりの会 読み聞かせ

まつぼっくりの会の仲道浩子さん、成底和子さん、成底いと子さん、松原かいさん、朝山弓恵さん、田盛勝枝さんに、各教室で読み聞かせをしていただきました。学年に応じた本を選んでくださり、子ども達は真剣に聞いていました。ありがとうございました。



3月4日 田植え

3年生は、成底弘芳さんから苗の提供とご指導をいただき、校内の田んぼに田植えをしました。いつもありがとうございます。

21年続いている稲作体験学習です。収穫は、4年生になった6月頃になります。



3月2日 委員会引き継ぎ式

児童会の引き継ぎ式が行われました。各委員会の委員長からこれまでの活動報告があり、新委員長へ引き継ぎが行われました。新委員長からは、抱負が発表されました。

引き継ぎ式のあとは、各委員会にわかれ活動計画を話し合いました。新しい児童会がスタートしています。

- 運営委員会 宇根底師平さん⇒(新)成田海美さん
- 放送委員会 安藤海誠さん ⇒(新)小笹林檎さん
- 栽培委員会 仲筋尚斗さん ⇒(新)嵩原とも花さん
- 飼育委員会 金山陽太さん ⇒(新)根間琉太さん
- 図書委員会 仲間 銀さん ⇒(新)荻田陽理さん
- 体育委員会 半嶺穂和さん ⇒(新)半嶺当真さん
- 保健委員会 玉寄勢樹音さん⇒(新)宮良明架心さん



3月9日 6年生を送る会

新児童会役員の運営で「6年生を送る会」が開催されました。各学年からプレゼントや出し物が披露され、五色綱引きも楽しみました。6年生への感謝と進学への祝福の気持ちを伝えた時間でした。



3月10日 黒糖づくり成果報告会

5年生は、サトウキビの变身「黒糖づくり」について、プレゼンテーションしました。他学年は真剣に聞いていました。

「黒糖づくり」当日の様子については、裏面に掲載しています。



3月2日 「いしがき教育の日」教育功労者表彰

石垣市では、2月を教育月間と定め、2月第1日曜日を「いしがき教育の日」として、教育功労者の表彰を行っています。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、表彰式が3月2日石垣市役所会議室にて行われました。

本校からは、稲作体験学習でお世話になっている成底弘芳さん、スポーツ少年団でお世話になっている玉代勢恵子さん、朝山太郎さんが受賞されました。

3名の皆様には、宮小っ子のためにご尽力いただき感謝しています。

誠におめでとうございませう!これからもよろしくお願ひします。



令和4年度 PTA 会長 宇根底師宏さん

令和3年度 PTA 総会は、委任状提出が過半数だったこと、感染症防止対策として紙面での報告としました。会長選任については、宇根底師宏さんが承認されました。

令和3年度玉津達男 PTA 会長のご尽力に感謝申し上げます。令和4年度も、子ども達のために PTA 活動の更なる発展をめざして、取り組んでいきたいと思います。

第42回「黒糖づくり」

2月から延期になった「黒糖づくり」、半嶺重行さんを講師に、5年生と5年生保護者、PTA 役員、教職員で実施しました。

川田吉信さんには、キビの圧搾機を貸していただきました。また、宇根底智生さんには水牛カビラを引いていただき、昔ながらの黒糖づくりを体験することができました。

お天気にも恵まれ、前日のキビ刈りから5年児童全員参加できました。5年生は事前学習での課題を解決するために、真剣に取り組んでいました。当日は、グループ毎に成果報告も行いました。

地域の皆様、保護者、PTA 役員の皆様、ご協力誠にありがとうございました。

キビ刈り



黒糖づくり



成果報告



